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（ゲストスピーチ⊃

公　　式　　訪

ガバナー訪問の目的は皆

様方の友達として相談相手
としてやって来た事を冒頭

に申し上げます。
アメリカのウィルソン大

統領は2時間のスピーチは

即座に出来る。30～40分の

場合は1時間～2時間の時
間がほしい。5分位のスピ

－チは2週間位の時間が必要だと申しました。私に

は20分～18分のスピーチの為にはもっと準備が必要

だったかもしれませんし、連日の公式訪問の為、時

間が少し足りなかったかもしれません。

私が商社に入社して間もない頃の話でございます。

若い支店長でバンコックの支店長に栄転された万か

ら直接聞いた話ですが、もちろん戦前の話でござい

ます。赴任して間もなく大洪水が起こりましたが、

処置に因り本社に伺いをたてた処、返事はtt古老の

言を聞げ’だったそうであります。早速古老をさが
してアドバイスを受けて処置した為に、最も少い被

害ですんだという話であります。支店長独自の判断
で処置をしていれば莫大な損害が出ただろうという

事でした。ロータリーに於いても必ずわからない事

が出て参るものでありますが、こちらのクラブの様

に大変恵まれておりまして、若々しいメンバーとア

ドバイス出来るメンバーとのバランスが良く、古い

伝信あるクラブで誠にうらやましい限りであります。
17回目のガバナー訪問でありますが、私自身の体と

頭の使用状態がアンバランスで困っております。当
クラブの石黒バストガバナーを常々心から尊敬致し

ております。又、本日はその他のすぼらしい方々に

お目にかかれて大変うれしく思っております。

貴クラブの例会日を変更していただき、ガバナー
として誠に心苦しく思っております。

私がオーストラリアの印象は、日本での給料の7

間　　挨　　拶

RJ．第253地区ガバナー　松　永　輝　彦　氏

倍位もらったのですが、それなりに物価も高く、そ
れ程余裕がなかったと思います。

私の学生時代からの希望は車の運転を自由にして
みたいと思い、英語で話せる様になり、良い妻にめ

ぐりあいたいと考えておりました。

車の運転はオーストラリアで取得しました。始め

てシドニーに着いた時、何んで世の中は不公平なの

だろうかと思いました。それは世界三大美港に数え

られている港を当時の日本人の私がびっくりしたの

は当然の事でございます。きっそく英語の勉強にと

港にいる男に話しかけてみて色々と話しているうち
に、彼はtt私に与えられる何物かないが”と言うの

です。又しばらくたってから友達にドライブにつれ

ていってもらう途中、なにげなくタバコの吸いガラ

を車からポイと捨ててしまった時、それまで大変親

切な友達であった彼が大変な剣幕でおこりました。

自分としては多少悪いとは思ったが、そんなにまで
おこらなくてもと思いましたが、オーストラリアに

おいては山火事の危険がある行為は大変な罪悪で、

道徳的に絶対に許されない事なのでした。或る時、

海岸に行った時は空ビンの切れはしがつきささって

おり、オバサン達が大勢で騒いでおりました。当時

の日本とオーストラリアの違いを見て、いずれは日

本もオーストラリアのようになるのかなと考えてお

りました。当時のオーストラリア．ハイウェーは、

1933年の世界大恐慌の時に建設したものだと聞きま

した。私はその時4年間と、あとで6年間オースト

ラリアに行かされました。

日本も最近急速に発展をとげて、国際化の時代を

迎えた故ですが、我々ロータリアンもⅠ．G．Fのテ
ーマIt国際化時代に於て地域社会で何が出来るか”

を差し上げましたが、地域社会に於て国際化時代に

対して行動を起していただく事を希望しまして、ス
ピーチを終ります。

ありがとうございました。

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



（至‾長報告）佐藤順冶署
○庄内国際青年祭が8月1日午後6時より鶴岡市公

民館で開催され、私も招待され参加して参りまし

た。20数ヶ国より約80名の留学生と地元約200名

の青年男女が出席し、斎藤市長始め多くの来賓も

参加し、盛大に開催されました。当クラブより大

会場とホームステイ間の送り迎えに協力していた

だいた方々に感謝申し上げます。佐藤友吉君、佐

々木志彦君、三井徹君です。

○山形R．C．創立35周年記念式典に参加しました。

8月4日（日）山形グランドホテルに於て

11時点鐘～12：00

記念祝賀パーティー　13：00終了

同日山形行きの汽車の中で松永ガバナーと酒田ク

ラブの佐藤会長と一緒で、思いもかけないガバナ
ーと話し合う機会を得、幸せな一日でした。

第2回定例理事会
○坂本耕一さん（NHK局長）の入会が承認されま

した。

○田川支部第37回中学校高校英語弁論大会が9月19

日午前9時から午後3時まで、鶴岡市第3学区コ

ミュニティーセンターに於て開催されますので、

例年通り後援する事に決定。

トロフィー3個、賞状等。

田川支部長阿部清三先生より依頼状が参りました。
○染野檀君、匹田良平君、三井健君の3名に御見舞

を差し上げる。

○地区大会に、入会2年以内の会員の方々から参加

してもらうように勧誘する。

〇台中港区扶輪社創立15周年記念式典に参加する方

向で決定しました。
○国際青年祭についての協力金は2万円を寄付致し

ます。

〔幹事報告） 秋野　　忠君

1．東京R．C．より会報到着

2．遊佐R．C．より会報、活動計画書到着

3．ロータリー米山記念奨学会より寄付金の明細書

等が届いています。

（委員会報告）

（親睦活動委声阜つ　佐藤　昇署
会員誕生

三井賢二君．佐藤陸男君

庄

常

三井　　徹君

奥様誕生
三井　　章（健）様．阿蘇幸子様

藤川一子様．布施和子様

手塚峰子（林治）様．吉野英子様
バースディケーキは合同食品さんより直接自宅

にお届けします。

（画）斎藤　昭署
ロータリーの友8月号の29ペ】ジに松永輝彦ガバ

ナーのtt地味な感激”が寄稿なされております。ぜ

ひ読んでいただきたいと思います。

（二直垂享亘亘つ　松田貞夫宕
7月100％出席　55名

秋野．阿蘇．張．藤川．早坂．布施．飯白．石井．

石川．石黒．板垣（俊）．市川．飯野．川村．黒谷．

小池．皆川．斎藤（庄）．加藤（賢）．塚原．忠鉢．
三井（賢）．嶺岸．迎田．諸橋．松田（貞）．松田（士）

中江．中野．中田．佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）

佐藤（友）．佐藤（元）．新穂．菅原．鈴木（善）．
鈴木（弥）．佐藤（英）．佐々木．斎藤（昭）．白坂．

高橋．丹下．津田．手塚（林），富樫．高田．内山．

若生．山口．吉野．関原．斎藤（隆）

⊂吏三二三：亘つ
布施隆夫君　　荘内日報社の伸び行く荘内の企

業に顔写真入りで掲載された

松永輝彦ガバナー　鶴岡R．C．を訪問して

嶺岸光吉君　　会報の部数が一部不足して

佐藤元伸君　　東北中学水泳大会に於て次男が
2種目に優勝

佐藤噸治会長　　ガバナ【の公式訪問が無事に終
ることを祈念して

張　　紹淵君　　8月8日はパパの日にちなんで

石黒慶之助バストガバナー

松永ガバナーの訪問に感謝して

⊂亡妻二と三二）
酒田乗R．C．　R．Ⅰ．第253地区庄内分区代理

和嶋茂男君

鶴岡西R．C．　八幡屋二君．児玉光弥君
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